

# *Destaca presidente de Rusia refuerzo de cooperación económica con Venezuela*

---



Moscú, 25 sep (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin destacó el refuerzo de la cooperación económica de su país con Venezuela, al reunirse en el Kremlin con su homólogo, Nicolás Maduro.

En el encuentro con Maduro, quien llegó a Moscú como parte de una visita de trabajo, declaró Putin que los vínculos entre ambas naciones se desarrollan constantemente.

El primer mandatario ruso constató que el intercambio comercial creció en los últimos meses en diversos sectores, principalmente en el sector energético.

Respecto a la cooperación técnico-militar, aclaró Putin que ello está basado en las obligaciones de Rusia para el mantenimiento de equipos adquiridos por Venezuela.

A su vez Maduro recordó que en mayo se celebró un encuentro de alto nivel entre los dos países y muchos de los temas discutidos entonces se resolvieron con éxito en áreas como alimentación, salud y energía, entre otras.

Un contundente rechazo a las acciones y a las distintas maniobras injerencistas del Gobierno de Estados Unidos contra Venezuela expresó un grupo de jóvenes de Rusia, a propósito de la visita oficial que dispensa el presidente constitucional venezolano, Nicolás Maduro, a la nación europea.

'El futuro de la libertad radica en la autodeterminación de los pueblos, sin injerencia', manifestó la periodista internacional de origen ruso Alana Jidírova, reseñada en una nota divulgada por Prensa Presidencial en el Twitter.

Para Alana, las sanciones coercitivas impuestas desde la administración de Donald Trump a Venezuela rompen los derechos internacionales y consideró que 'las diferencias entre naciones se deben dirimir con respeto, no incitando a la guerra como hasta ahora, lo ha querido imponer la oligarquía estadounidense'.

Kalim D'Elia, venezolano residenciado en Moscú desde el año 2011, perteneciente al gran movimiento de estudiantes del convenio de cooperación académica entre ambas naciones, expresó: 'Rusia se traduce en la alianza más poderosa en el entorno geopolítico internacional de Venezuela, nosotros desde acá llevamos la verdad del país a la sociedad rusa a través de movimientos sociales que se han sumado a la defensa de la Patria venezolana'.

Kalim, quien actualmente cursa un doctorando en metales y aleaciones, señaló que desde el gigante euroasiático se construye la base para el desarrollo futuro de Venezuela.

Para Francisco González, especialista en integración regional, la relación multilateral Venezuela-Rusia fortalece un sistema alternativo al neoliberal y abre paso a la construcción del nuevo mundo pluripolar y multicéntrico.

'La integración de Venezuela con gigantes como Rusia es sin duda un contrapeso a la hegemonía que pretende imponer Estados Unidos, la cual cada día pierde más valor ante los ojos del mundo', remarcó.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203143-destaca-presidente-de-rusia-refuerzo-de-cooperacion-economica-con-venezuela>



**Radio Habana Cuba**